



Venezuela, Arica, Caracas, San Martín y los Territorios Insulares del Mar del Caribe

Programas Publicaciones Redes y Centros Acerca de OPS Noticias

Comunicadores se sumaron a la lucha contra el Zika y Dengue



Noticias

Conozca. El 14 de octubre de 2016 OPS/OMS Convocación para la presentación "Combate al Zika y Dengue" fue el nombre de la jornada de actualización para periodistas realizada en el nivel de la Organización Panamericana de la Salud y Organización Mundial de la Salud OPS/OMS en Venezuela, en el marco de la Semana de Acción contra las Mosquitas, el pasado 28 de noviembre de 2016.

El tema tuvo como objetivo sensibilizar informar y brindar a los periodistas sobre las enfermedades transmitidas por los mosquitos "Zika y Dengue", para así facilitar el trabajo de los equipos de reporteros en la obtención de noticias que promuevan las acciones para la eliminación de los estadios de mosquito en Venezuela.

Desde la actividad, el Dr. Ángel Álvarez, asesor de Vigilancia de Salud, Prevención y Control de Enfermedades de la OPS/OMS, explicó sobre las enfermedades transmitidas por mosquitos, los riesgos asociados a ellas, el ciclo de vida del mosquito y sus características. Asimismo explicó las medidas de prevención y eliminación de los mosquitos: "Si seguimos haciendo el control de estas enfermedades", aseguró el Dr. Álvarez.

Por su parte, el Dr. Héctor Ojeda, asesor de Salud de Educación de Salud, Enfermedades Transmisibles e Infecciones de Salud de la OPS/OMS Venezuela, presentó a los comunicadores la nueva metodología de desarrollo en Salud y la importancia que para esta tiene el seguimiento de las noticias transmitidas a través de los medios de comunicación y redes sociales. "La información permite anticipar los hechos y su posición en la línea de desarrollo epidemiológico", comentó.

La jornada concluyó con la presentación de la Lic. Fabiana Rodríguez, asesora de Comunicación de la OPS/OMS Venezuela, quien presentó sobre el tema, los roles de la comunicación en salud y destacó: "El día más importante de un buen comunicador es tener una comprensión clara del cambio que quiere lograr".



Foto: Comunicadores del Municipio del Pinar-Panamá, a. (de izquierda a derecha) "Amparo" Pérez y "Pepi" Pérez, de Abimil Rodríguez "El Amalillo" Galarraga y la periodista de radio María Inés de Arriba Aragón.

Los comunicadores y los periodistas que participaron en esta jornada de actualización fueron entregados por la Dr. María Dina, asesora del Programa de Vigilancia y Evolución de Salud de la OPS/OMS Venezuela.

Semana de Acción contra las Mosquitas

La Semana de Acción contra las Mosquitas es una iniciativa regional de la Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS) que busca sensibilizar a la población, prevenir la salud, educarla y ofrecer información sobre enfermedades transmitidas por el vector Anopheles gambiae y los mosquitos asociados. En el contexto del tiempo que el mundo del Caribe enfrenta a la llegada de las Américas, las acciones prioritarias se centran en la eliminación del vector y las medidas de protección personal para la prevención de las enfermedades producidas por el caso del Zika.